

08.07.2022 - 17:12 Uhr

Première sortie pour l'ourse Jamila à Arosa Terre des Ours



Un pas courageux vers une nouvelle vie!

L'ourse Jamila explore la nature d'Arosa pour la première fois

Arosa, le 8 juillet 2022 - Aujourd'hui, Jamila a franchi une étape importante à Arosa Terre des Ours. Après l'ouverture de la porte donnant accès au grand enclos extérieur, Jamila a prudemment posé ses pattes sur l'herbe du pré. Un moment magnifique pour l'équipe de soigneurs et les visiteurs qui, depuis la plateforme d'observation, ont suivi avec attention la progression du plantigrade.

Premiers pas dans l'installation extérieure

Pendant la phase d'acclimatation dans l'installation intérieure des dernières semaines, Jamila avait déjà pu se faire une idée de l'extérieur. Depuis aujourd'hui, l'ourse peut explorer à son tour les étangs, les petits ruisseaux et les arbres du parc et vivre enfin ses instincts naturels d'ours. Au début, Jamila s'est montrée très prudente et est restée à proximité de l'installation intérieure qui lui est familière. Avec le temps, sa curiosité a pris le dessus et elle a commencé à goûter l'herbe sur le plateau verdoyant. Meimo et Amelia ont observé la première sortie de Jamila et ont brouté tout près d'elle, en toute décontraction. Jamila ne s'est pas laissée décontenancer par ses deux «co-locataires ours» et s'est même allongée un moment. Elle n'a pas non plus été dérangée par les visiteurs présents sur le sentier d'aventure. Cela montre que l'ourse se sent en sécurité dans son nouvel environnement. Après une brève exploration du terrain escarpé, elle a retrouvé le confort de l'installation intérieure.

Jamila a surmonté son manque d'assurance

Sam, le frère de Jamila, a exploré la nature d'Arosa pour la première fois la semaine dernière. Comme les soigneurs animaliers ont perçu Jamila pendant la phase d'acclimatation comme très réservée et peu sûre d'elle, ils ont attendu un peu plus longtemps avant de lui ouvrir la porte. «Jamila s'est sentie facilement menacée et a semblé parfois effrayée. Comme nous ne savons que peu de choses sur le passé de l'ancienne ourse du zoo, nous lui avons laissé un peu plus de temps et avons ainsi évité une surcharge de stimuli», explique le Dr Hans Schmid, directeur scientifique d'Arosa Terre des Ours. La directrice de QUATRE PATTES Suisse, Alexandra Mandoki, ajoute: «Le fait qu'elle ait pu laisser derrière elle son manque d'assurance et explorer si courageusement l'installation extérieure nous réjouit énormément».

L'enthousiasme suscité par cette étape franchie n'est pas seulement perceptible au sein de l'équipe d'Arosa Terre des Ours. Les visiteurs présents sur la plateforme et le sentier d'aventure ont eux aussi été très étonnés d'observer de leurs propres yeux les premiers pas de Jamila. «C'est la première fois que je viens à Arosa Terre des Ours. C'est incroyable que je puisse vivre quelque chose d'aussi émotionnel tout de suite!», décrit une visiteuse émerveillée.

Les prochaines étapes à Arosa Terre des Ours

Afin de pouvoir socialiser tous les ours entre eux à l'avenir, Jamila va maintenant avoir l'occasion de s'orienter dans l'installation extérieure et d'apprendre à connaître le terrain. Il s'agit d'une étape importante dans la stratégie de socialisation d'Arosa Terre des Ours. «Lorsque Jamila se sentira à l'aise dans l'installation extérieure et qu'elle connaîtra les chemins de fuite et les cachettes possibles, nous envisagerons une socialisation avec Sam, et plus tard avec Amelia et Meimo», explique le Dr Hans Schmid.

Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dungler et des amis, l'organisation plaide pour un monde où les humains traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Les campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages – tels que les ours, les grands félins et les orangs-outans – vivant dans de mauvaises conditions de détention ainsi que dans les zones de catastrophe et de conflit. Avec des bureaux en Afrique du Sud, Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, France, Kosovo, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suisse, Thaïlande, Ukraine, USA et Vietnam ainsi que des refuges pour animaux en détresse dans onze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions durables. La Fondation est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours sauvés de mauvaises conditions de détention un environnement adapté à l'espèce.

www.quatre-pattes.ch

Photos et vidéos

Une sélection de photos est disponible [ici](#).

Du matériel vidéo est à télécharger [ici](#).

Copyright: VIER PFOTEN | Stiftung Arosa Bären

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elles ne peuvent être utilisées que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos et des vidéos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

Vidéos: le diffuseur est tenu d'utiliser le copyright lors de la diffusion. La référence au droit d'auteur peut être faite soit en insérant le logo original, soit en insérant l'inscription «VIER PFOTEN | Stiftung Arosa Bären», soit en informant verbalement le spectateur que le propriétaire du matériel est «VIER PFOTEN | Stiftung Arosa Bären».

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le lieu de compétence juridictionnelle est Vienne.

Contact Médias

Sylvie Jetzer
Communication Suisse
QUATRE PATTES
Enzianweg 4
8048 Zurich
043 311 80 90
sylvie.jetzer@vier-pfoten.org
www.quatre-pattes.ch

Medieninhalte



L'ourse Jamila explore la nature d'Arosa pour la première fois. © Stiftung Arosa Bären | VIER PFOTEN



L'ourse Jamila explore la nature d'Arosa pour la première fois. © Stiftung Arosa Bären | VIER PFOTEN



L'ourse Jamila explore la nature d'Arosa pour la première fois. © Stiftung Arosa Bären | VIER PFOTEN

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004691/100892359> abgerufen werden.